



www.starterre.ch

Star'Terre : l'appel à projet 2022-2023 est lancé !

Star'Terre, la plateforme agri-inno-alimentaire de l'arc lémanique, soutient le montage et accompagne des projets d'agriculteurs et d'entrepreneurs répondant aux enjeux de consommation locale dans l'arc lémanique avec une composante de différenciation, voire d'innovation. Coordonnée par AGRIDEA, elle est soutenue par les cantons de Vaud, Genève, Fribourg et Valais.

Appel à projets 2022/2023 ouvert

Pour la 4e année consécutive, notre appel à projet est ouvert à tout agriculteur et/ou entrepreneur qui développe une idée originale ou un projet innovant dans les domaines de la production, transformation, distribution et/ou valorisation des produits agricoles et alimentaires dans l'arc lémanique, à la recherche d'expertises et d'outils spécifiques aux domaines de son projet. Par 'innovant' sont considérés des idées ou des projets qui proposent des changements organisationnels, de production, de nouvelles filières ou même technologiques – vous pouvez voir les différents projets accompagnés sur notre site www.starterre.ch.

5 à 6 projets seront sélectionnés, avec, à la clé, une enveloppe budgétaire permettant de bénéficier de soutiens et accompagnements sur mesure. Cela peut aller d'une expertise technique dans un domaine précis à de l'accompagnement plus large concernant le modèle d'affaire, la stratégie, le plan de communication et de marketing ou l'organisation interne, mais aussi la mise en relation ciblé avec des partenaires ou la médiation. Star'Terre n'attribue aucun financement direct.

Découvrez les critères d'éligibilité sous www.starterre.ch, et envoyez votre dossier dès maintenant et jusqu'au **11 novembre 2022** à info@starterre.ch !

L'annonce des lauréats de l'appel à projets 2022/2023 aura lieu le **28 février 2023** lors d'un événement Star'Terre.

Plus d'information : <https://www.starterre.ch/Support/Appel-a-projet>

Magali Estève & Astrid Gerz